

# BIG ISSUE

## Humanis, Polisi Berbagi Nasi Kotak untuk Peserta Unras Sarbumusi Situbondo

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.BIGISSUE.ID](http://SITUBONDO.BIGISSUE.ID)

Oct 24, 2024 - 15:40



SITUBONDO – Personel Polres Situbondo Polda Jatim tidak hanya bertugas mengawal dan mengamankan aksi unjuk rasa Serikat Buruh Muslimin Indonesia (Sarbumusi) Situbondo.

Personel Polres Situbondo juga membagikan nasi kotak kepada ratusan karyawan yang menyampaikan aspirasinya di depan gerbang PT PMMP

Situbondo, Rabu (23/10/2024).

Kabag Ops Polres Situbondo, Kompol Slamet Santoso, SH yang memimpin pengamanan mengatakan selain pengamanan, pihak kepolisian juga berinisiatif membagikan nasi kotak kepada karyawan yang berdemo.

Dengan senang hati, para karyawan menerima nasi kotak yang dibagikan secara cuma - cuma saat beristirahat menyampaikan sejumlah aspirasi dan tuntutan.

Pengamanan aksi unjuk rasa ini melibatkan sekitar 150 personel gabungan Polres Situbondo dan Polsek Jajaran rayon timur termasuk Binmas serta Polwan sebagai tim negosiator.

Bahkan Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. turun langsung berdialog dengan perwakilan karyawan yang melakukan aksi demo dan juga pihak PT PMMP Situbondo.

"Dengan pengamanan humanis, aksi ratusan karyawan pun berlangsung damai dan tertib. Aksi unras ini menuntut pembayaran hak karyawan dan pesangon yang belum dibayarkan PT selama beberapa bulan. " ungkapnya

Lebih lanjut, Kabag Ops Kompol Slamet Santoso menyampaikan, petugas pengamanan melakukan pengamanan mulai dari titik kumpul hingga titik lokasi aksi.

"Selama pengamanan, Tim negosiator dari Binmas rutin memberikan imbauan agar para massa aksi tetap tertib," tambah Kompol Slamet Santoso.

Selain itu, dalam pengamanan ini, petugas pengamanan juga memastikan agar aksi damai tidak mengganggu arus lalu lintas, di Jalur Arteri Pantura Situbondo.

"Hal ini dilakukan untuk menjaga kelancaran dan keamanan bagi masyarakat umum. Alhamdulillah aksi demo berjalan tertib dan lancar sampai selesai" tutupnya. (\*)